



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Proteger es siempre primero, embellecer ya vendrá después

El PP reclamará al Gobierno Central la protección integral de la costa

Vinaròs 23-10-2010

En el día de ayer se reunieron en Burriana, alcaldes y portavoces del partido Popular de los municipios costeros de la provincia para marcar las líneas de futuro que el Partido Popular va a seguir para reclamar al Gobierno Central la protección integral de la costa de Castellón.

Esta reunión con el senador Alfonso Ferrada y el diputado provincial Vicente Aparici sirvió para la elaboración de iniciativas parlamentarias, propuestas y demás acciones institucionales y de partido en pro de la defensa de la protección de la costa de Castellón, una de las más regresivas, junto con la de Huelva, de todo el territorio español.

Vicent Aparici tras la reunión afirmó *el grupo de alcaldes y portavoces del PP están trabajando de una forma muy intensa en la defensa de los intereses de la costa de la provincia y de sus habitantes y están fuertemente comprometidos para seguir trabajando en esta línea*. *"Esto contrasta claramente con la inacción del ejecutivo de Zapatero que, una vez más, actúa de forma contraria a los intereses de los ciudadanos de la provincia de Castellón"*, ha apuntado Aparici, por lo que ha pedido al PSOE que *"atienda las peticiones de la Generalitat Valenciana aprobadas en las distintas instituciones de la Comunitat, y transfiera las competencias de costas al gobierno valenciano, que ha demostrado su interés y su preocupación por la alarmante situación en la que se encuentra la zona costera"*.

Por su parte, el senador territorial del PP por la provincia de Castellón, Alfonso Ferrada, ha afirmado que *"desde el Partido Popular hemos avisado de que la situación que atraviesa la costa de Castellón iba a ser cada vez más acuciante y no nos equivocábamos"* y ha apuntado que *"es imprescindible que el Gobierno Central, que es quien tiene la competencia exclusiva de las playas y zonas costeras, actúe de inmediato protegiendo y poniendo en valor una zona imprescindible para el desarrollo futuro de los municipios costeros de la provincia"*.